

Diario Al día

Marzo 2025 Edición №934 Máx. 31-Min.15 www.diarioaldia.cl

 $\cdot Llay \cdot Llay \cdot Catemu \cdot Panquehue \cdot San \ Felipe \cdot Putaendo \cdot Santa \ Mar\'ia \cdot San \ Esteban \cdot Los \ Andes \cdot Calle \ Larga \cdot Rinconada \ de \ los \ Rinconada \ Rinconada$

ATACAN A PIEDRAZOS A UNA AMBULANCIA EN PUTAENDO



Con piedras atacaron a funcionarios del SAMU en la población Lo Hidalgo en la comuna de Putaendo. La supuesta victima nunca fue encontrada

Pág.2

Municipio andino invierte \$115 millones de pesos en mejorar luminarias

Pág.3

Más de 20 mil personas asistieron: Fiesta de La Trilla de San Esteban se posiciona como una de las más masivas y visitadas de la región

Pág.5

Escuela Heriberto Bermúdez de Algarrobal da el golpe a la cátedra con puntaje nacional en SIMCE 2024



Educando con amor

matrículas disponibles postula aquí www.colegioandeschile.cl

o cach.colegioandeschile

Municipio andino invierte \$115 millones de pesos en mejorar luminarias

Con la idea de brindar más seguridad a la comunidad y así mejorar la calidad de vida de todos, favoreciendo el bienestar de vecinos y vecinas.

El Municipio andino ha invertido \$115 millones de pesos en un ambicioso proyecto de mejora de luminarias, cuyo objetivo es aumentar la seguridad en la ciudad y, en consecuencia, la calidad de vida de todos sus habitantes.

La implementación de nuevas luminarias en sectores clave de la ciudad contribuirá a una mayor visibilidad y a la disuasión de delitos, creando un entorno más seguro y accesible.

Uno de los lugares claves, contemplado para este proyecto son los 20 postes solares que se pusieron en el sendero peatonal del Cerro de La Virgen, lo que significó un monto de \$41.055.000. Beneficiando a cientos de usuarios del principal parque de la comuna.

Además del Cerro de La Virgen, se instalaron 18 proyectores en Montes Andinos y 23 luminarias LED en la plaza y multicancha de Senderos de Los Andes. Sumado a 15 nuevas luminarias en tres plazas del sector Vista Cordillera. Todos los trabajos cuentan con tecnología LED y se han realizado mediante fondos Royalty, provenientes de la actividad minera.

Sebastián Brito, director de la Secretaria de Planificación Comunal, Secplan destacó que "mejorar las luminarias en una ciudad aumenta la visibilidad, reduciendo la sensación de miedo y riesgo. Las calles bien iluminadas permiten a las personas moverse con confianza, disuadiendo comportamientos delictivos". El proyecto, casi finalizado, ya está en etapa de recepción, y se espera que continúe mejorando la seguridad y bienestar de todos los vecinos y vecinas de la



Más de 20 mil personas asistieron: Fiesta de La Trilla de San Esteban se posiciona como una de las más masivas y visitadas de la región

Todo un éxito resultó la versión 45° de esta celebración que, durante dos jornadas, reunió a personas de distintos puntos del país.

Un positivo balance realizaron las autoridades de la Fiesta Huasa de La Trilla a Yegua Suelta, que durante el último fin de semana, reunió a miles de personas, de distintas partes de la región y el país, quienes disfrutaron de la versión 45° de esta tradición sanestebina.

El Parque Cordillera albergó durante ambas jornadas a artistas, emprendedores, artesanos, y, a una de las principales atracciones: La reinauguración del tren que, en un trabajo conjunto entre ex ferroviarios, Municipio de San Esteban y Bomberos, lograron su funcionamiento para deleite de niños y adultos.

Por ello, las cerca de 20 mil personas que asistieron, vivieron las tradiciones de una celebración emblemática y llena de historia.

Al respecto, el Alcalde Christian Ortega manifestó que "queremos agradecer a todas y todos quienes nos acompañaron a vivir una nueva Fiesta Huasa de La Trilla. A quienes nos ayudan a mantener las tradiciones del campo. Junto con ello, quiero valorar el trabajo coordinado que mantuvimos con el Cuerpo de Bomberos, lo que fue vital para el éxito de ambas jornadas. Contamos con vecinos de distintos puntos del Valle de Aconcagua, de la región y del país, que visitaron esta festividad y eso nos pone tremendamente contentos", afirmó.

Los buenos resultados posicionan a la Trilla de San Esteban como un de las más importantes, masivas y visitadas de la regón. Cabe recordar que el 100% de los recursos recaudados van en directo beneficio del Cuerpo de Bomberos de San Esteban.















Sólo debes llenar el formulario



Escuela Heriberto Bermúdez de Algarrobal da el golpe a la cátedra con puntaje nacional en SIMCE 2024

Establecimiento rural de San Felipe logró un puntaje de 305 en lectura y 254 en matemáticas, transformándose en el mejor representante de la comuna a nivel país. Alza que también experimentaron otras escuelas y liceos municipalizados.

La Escuela Heriberto Bermúdez Cruz del sector Algarrobal de San Felipe se transformó en el mejor establecimiento de dependencia municipal en la Prueba SIMCE 2024, luego que su cuarto básico, obtuviera 305 puntos en lectura y 254 en matemáticas, superando los puntajes del año 2023 y metiéndose entre las escuelas con mejores resultados a nivel nacional.

La Escuela de Algarrobal subió su puntaje en lectura de 261 (año2023) a 305 y en matemáticas mejoró dio el salto de 215 (año 2023) a 254. Otra de las Escuelas que obtuvo buenos puntajes fue la Bernardo O'Higgins, establecimiento que respecto al SIMCE 2023 subió más de 30 puntos en ambas asignaturas, tanto en cuarto como sexto básico.

La alcaldesa Carmen Castillo Taucher aseguró que la Educación Municipal, que muchas veces ha sido menospreciada, va avanzando por buen camino gracias al trabajo y compromiso de la DAEM, de los directores de los establecimientos y de las comunidades educativas, sobre todo, de aquellos padres y apoderados que confían en las escuelas públicas.

"Estamos felices de dar a conocer esta buena noticia sobre el SIMCE de 4to básico que fue efectuado el año pasado y la Escuela Heriberto Bermúdez destaca a nivel nacional y eso nos enorgullece mucho. Una Escuela que con la perseverancia de sus profesores y paradocentes, han logrado sacar adelante un puntaje altísimo, hay toda una comunidad que da cuenta de que estamos en una escuela que avanza a paso firme en la calidad de la educación de sus niños y niñas", argumentó la jefa comunal.

Para Mónica Muñoz, Directora de la Escuela, éste es un logro significativo que evidencia "el trabajo de todo un equipo con el apoyo de la DAEM", mientras que para la directora de Daem, Natalia Leiva Miranda, esto es fruto de todo el trabajo que se ha hecho en los establecimientos municipalizados, con una inversión histórica en infraestructura que superó los 7 mil millones de pesos en los últimos cuatro años.

"Estamos muy orgullosos de este establecimiento, una escuela rural con énfasis en lo familiar, es muy importante tener este tipo de resultados, teniendo presente que estamos invirtiendo una suma importante en este recinto. Creemos que la educación pública debe tener estos dos componentes, tanto la educación de calidad a través de sus docentes y asistentes de la educación y también la infraestructura que les brinde las condiciones a nuestros estudiantes para que puedan progresar", declaró la Directora de la DAEM.

Cabe destacar que la Escuela Heriberto Bermúdez está experimentado mejoras importantes en su infraestructura, gracias a un proyecto que bordea los 400 millones de pesos y que considera un mejoramiento integral de las salas de clases con cambio de pisos y cielos, instalación de ventanas termopanel, cambio de puertas, pintura de muros, reposición de cubierta aislante y la normalización de su sistema eléctrico. Un proyecto que ya alcanza el 75 por ciento de avance.



Atacan a piedrazos a ambulancia del SAMU en Putaendo

Un grave incidente ocurrió en la comuna de Putaendo cuando una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) fue atacada con piedras por desconocidos en la población Lo Hidalgo. El hecho se registró mientras los funcionarios acudían a un llamado de emergencia por una supuesta víctima de un ataque con arma de fuego.

Según información preliminar, el personal del SAMU recibió una alerta sobre una persona baleada en el sector. Sin embargo, al llegar al lugar, fueron recibidos con una agresión inesperada por parte de individuos que comenzaron a lanzar piedras contra la ambulancia, causando daños en el vehículo de emergencia. Afortunadamente, los trabajadores de la salud resultaron ilesos, pero el ataque generó preocupación entre los equipos de emergencia y las autoridades locales.

Carabineros de Chile acudió al sitio tras el llamado de auxilio del personal afectado y realizó un operativo en la zona. No obstante, no se encontró rastro de la supuesta víctima que motivó el desplazamiento de la ambulancia, lo que ha generado interrogantes sobre la veracidad del llamado inicial.

Las autoridades han condenado enérgicamente este tipo de agresiones que ponen en riesgo la integridad de los trabajadores de la salud y dificultan la respuesta ante emergencias. Se está llevando a cabo una investigación para identificar a los responsables y evitar que hechos similares vuelvan a ocurrir.

Desde el SAMU, reiteraron el llamado a la comunidad a respetar la labor de los equipos de emergencia y evitar cualquier tipo de agresión que pueda poner en peligro la atención de personas que realmente necesitan asistencia médica.





Ahora & Terapias Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl